

Katholischer Verein für Ambulante Krankenpflege zu Gersthofen e. V.



In der letzten Mitgliederversammlung des Katholischen Vereins für Ambulante Krankenpflege zu Gersthofen e. V. am 26.10.2021, bedankte sich der Verein bei Frau Ingrid Grägel für über zwei Jahrzehnte lange zuverlässige und gewissenhafte Mitarbeit in der Vorstandschaft. Frau Grägel kandidierte auf eigenen Wunsch nicht weiter für ein Amt als Vorstandsmitglied.



Die Mitglieder wählten die neue Vorstandschaft wie folgt:

1. Vorsitzende - Frau Christina Neis, 2. Vorsitzender - Herr Thomas Bertossi,
weitere Vorstandsmitglieder:
Frau Rosie Lemberger (Schatzmeisterin), Frau Karola Ludwik (Protokollführerin), Herr Bernhard Brosch, Herr Alexander Blaschke, Herr Wunibald Schwehofer und Herrn Pfarrer Markus Dörre.

Mit einer Mitgliedschaft (Jahresbeitrag ab 12 €) im Katholischen Verein für Ambulante Krankenpflege zu Gersthofen e. V. unterstützen Sie unter anderem den Wirkungskreis der Ökumenischen Sozialstation Gersthofen. Ebenfalls gefördert werden das Caritas Sozialzentrum Gersthofen und das St. Vinzenz-Hospiz Augsburg e. V.

Kontakt: Pfarrbüro der Pfarreiengemeinschaft Gersthofen, Schulstr. 1, Tel. 0821/247660

Artikel und Bilder – Alexander Blaschke